
Отчет  

о работе классного руководителя группы 34-СЖД 

 

С 1 сентября 2018 года приказом директора Великолукского филиала 

ПГУПС я назначена классным руководителем в 14-СЖД группе, сейчас это 

34-СЖД. 

Изначально в составе группы числилось 28 обучающихся. Все на базе 9 

классов. После окончания первого курса 1 обучающийся Липартелиани К.З. 

забрал документы. На сегодня группа насчитывает 27 человек, из них 13 – 

юноши, 14 – девушки. По состоянию на 03.02.2021г. в группе 3 

несовершеннолетних – 2 юноши и 1 девушка. Все 100% обучающихся входят 

в состав первичной профсоюзной организации студентов. 

Группу можно охарактеризовать как достаточно сплоченный и 

самостоятельный коллектив. На первом курсе перед классным 

руководителем стояла первоочередная задача по сплочению коллектива. 

Ведь ребята приехали из разных населенных пунктов  Псковской, Тверской 

областей, Череповца. Я считаю, что эту задачу мы решили успешно. На 

протяжении всего периода обучения в техникуме мы ставим перед собой 

задачу по повышению успеваемости и качества обучения.  

Учебная работа. 

Еще с первого семестра первого курса группа заявила о своей 

успеваемости. Зачисленные в группу 14-СЖД имели минимальный средний 

балл при поступлении 4,06. На протяжении всего периода обучения в группе 

достаточно хороший показатель качества обучения (30-40%). Успеваемость в 

группе резко снизилась с введением дистанционного обучения в связи с 

распространением новой коронавирусной инфекции. Введение 

дистанционного обучения показало, что не все обучающиеся смогли 

правильно организовать свой режим труда, что привело к резкому снижению 

успеваемости. По результатам первого семестра 3 курса успеваемость 



составила 66,7%, качество обучения – 25,9%. На «отлично» обучаются 4 

человека.  

Сведения по посещаемости учебных занятий можно проследить по 

представленной диаграмме. Основные причины пропусков занятия – 

отсутствие по справке в связи с заболеванием, особождения от физкультуры, 

по неуважительным причинам -  проспал, не было формы, поэтому не пошел 

на физкульутру, было плохо, но к медику не обращался и т.д. 

В период дистанционного обучения классным руководителем 

еженедельно готовились отчеты об активности обучающихся с выяснением 

причин отсутствия и невыполнения заданий. Постоянная связь 

поддерживалась не только с обучающимися, но и с родителями. Были 

созданы беседы в WatsApp, ВКонтакте. Это свидетельствует о том, что 

обучающиеся находились под контролем не только со стороны классного 

руководителя, заведующего отделением, но и администрации техникума, 

филиала. 

Классный руководитель регулярно поддерживает связь с 

обучающимися, имеющими академические задолженности и пропуски 

занятий по неуважительным причинам, их родителями. Если после 

телефонного разговора с родителями исправить ситуацию не удается, то 

следующий шаг – вызов родителей к классному руководителю или 

заведующему отделением для проведения очной беседы.  

Воспитательная работа.  

Работа в группе ведется по утвержденному плану.  

В группе обучаются 21 иногородний студент, из них 18 проживают в 

общежитиях техникума. 

Еженедельно в группе проводятся классные часы. Тематика классных 

часов соответствует плану воспитательной работы Великолукского филиала 

ПГУПС. В начале каждого семестра я составляю план проведения классных 

часов, предварительно согласовав его с обучающимися. На организационных 

классных часах мы контролируем успеваемость, посещаемость занятий, 



организуем ознакомление обучающихся с нормативными документами. 

Помимо организационных классных часов проводятся и тематические. 

Тематика классных часов разнообразная. В каждом семестре мы обязательно 

проводим организованное чаепитие с поздравлением именинников, 

чествованием отличников и хорошистов. Обучающимся, особенно 

проживающим в общежитии, очень нравятся классные часы, на которых мы 

посещаем различные мероприятия, например, поход в Драматический театр, 

кинотеатр, посещение Аллеи Героев, музеев и т.д. Посещаемость этих 

мероприятий обычно высокая. Что говорит о сплоченности группы. 

Обучающиеся группы активно участвуют во внеучебной деятельности: 

являются бессменными ведущими (Головков В., Струкова А.), входят в 

состав студенческого совета техникума (Комарова А.), участвуют в 

субботниках, классных часах, в том числе объединенных.  Обучающиеся 

нашей группы хорошо зарекомендовали себя в волонтерском движении, 

участвуя в работе Городского комитета по молодежной политике:  Студбаттл 

2018 , где команда «Непохожие « заняла 3 место, принимали участие в акции 

«Дед Мороз детям», новогодних мероприятиях. Также обучающиеся нашей 

группы достойно представляют наше учебное заведение в городских 

конкурсах, научно-практических конференциях, мероприятиях, посвященных 

75-летию Великой Победы. Большое внимание уделяется патриотическому 

воспитанию и участию в спортивных мероприятиях. В целом, можно 

отметить, что студенты регулярно привлекаются к общественной и 

культурно-массовой работе. 

В дальнейшем я планирую уделить особое внимание на подготовку 

обучающихся к предстоящей производственной (по профилю специальности) 

практике, продолжить работу по повышению качества обучения и 

успеваемости. 

 


